



第11号 岡津の翼

令和5年2月24日

横浜市立岡津中学校

校長 相澤 順

同校 学校だより担当

寒さに負けず、春に向かって頑張っています！

令和4年度も残すところ、あと1か月余りとなりました。校内では2月に入り、新型コロナウイルス感染は少なくなりましたが、代わってインフルエンザ感染が目立つようになってきています。

そんな中でも、生徒たちは寒さに負けず、3学期の諸行事・諸活動にしっかりと取り組んでいます。3年生は卒業後の新しい生活を見据え、1、2年生は進級を意識・自覚して前を向いています。教職員も含め、学校全体で有終の美を飾れるよう、春に向かって頑張っているところです。

保護者、地域、関係者の皆様には、今年度の最後までご支援をよろしくお願いいたします。



【2月21日卒業式練習始まる（3年）】

岡津中学校へ感謝状 全国中学生人権作文コンテスト



【優秀作品受賞の生徒とともに記念撮影】

2月10日、本校が長年にわたり、「全国中学生人権作文コンテスト」に協力（全校生徒による取組）をして、中学生の人権意識の高揚に尽力しているとの評価を受け、法務省及び全国人権擁護委員連合会より感謝状を贈呈していただきました。大変、名誉なことと受けとめています。



今後この地道な取組を変わず続けていくことで、生徒一人ひとりに本校の学校教育目標に掲げている「互いを認め合い、思いやる心」や「多様性を尊重し、グローバルな視点をもつ力」が、さらに培われていくことを期待します。

<今年度の人権作文コンテスト：市大会出品作品&校内優秀作品の受賞者>

- 1年生 山田 駿さん 加藤 弥弥さん 牛山 結音さん 神尾 美月さん 吉野 沙樹さん 廣田 大翔さん
- 2年生 吉田 優月さん 三田 心音さん 大島 凜子さん 茂木 柊真さん
- 3年生 内田 想葉さん 蒲谷 果音さん 関口 碧花さん 加藤 優歩さん 高田 愛彩来さん

9組の仲間が活躍！～泉区合同学芸会～

1月26日、第65回目を迎えた、伝統ある横浜市立中学校・義務教育学校個別支援学級の「泉区合同学芸会」が、泉公会堂で開催されました。「照らせスポット！みんなが主役！」というスローガンのもと9組の生徒の皆さんは、「岡中ランド（ダブルダッチ）」という演目に挑みました。



日頃の体育の授業で取り組んできた、縄跳びや大縄を使っの「一人跳び」や「一本跳び（大縄）」、「ダブルダッチ」を披露しました。大人数で呼吸を合わせながらの発表でしたが、練習の成果が発揮され、本番が一番よいパフォーマンスとなりました。会場から大きな拍手をもらい、生徒たちは満足そうな表情を浮かべていました。9組の皆さん、大変お疲れ様でした。

第76回 卒業証書授与式を迎えるにあたって

自ら選んだ道へ ~焦らずに一歩ずつ~

第3学年主任 礒田 敏雄

緑学年の皆さん、晴れの卒業、誠にありがとうございます!この3年間、全力で応援して下さった保護者の方々に、心から感謝とお祝いを申し上げます。本当にありがとうございました。そして、おめでとうございます。

卒業生の皆さんは、岡津中学校76期生として、未曾有の試練に負けず、新しき岡中の伝統を堂々と切り拓いてくれました。私達は、一人ひとりの成長した姿を心に刻みつけ、これからも皆さんのことを応援し続けていきます。皆さん、本当によく頑張りました。

アメリカ合衆国第16代大統領リンカーンの言葉に「Where there's a will, there's a way. (意志あるところに、道は拓ける)」とあります。誰も生きていれば必ず困難な場面に出くわす時があります。その時、すぐに気持ちが折れて諦めてしまう人もいれば、決して諦めることなく立ち向かっていく人もいます。みんなには「自分は頑張れば何でもできるんだ」と言い聞かせて、新しいあなたらしい時代を切り拓いてください。どんなに困難な道だとしても、それをやり遂げる強い意志さえあれば、必ず道は拓けるという希望と勇気が湧いてきます。足を一歩踏み出す勇気がでない時、困難に出くわして心が折れかけている時、この言葉を思い出してください。もし、進むべき道がなければ、あなた自身が道をつくれればいいのです。

そして、緑学年の皆さんの色々な想いは、後輩に引き継がれ、新たな岡中の歴史の1ページとして刻まれることでしょう。その反面、自分自身の壁を乗り越えられずにいる仲間がいるのも現実です。新たな舞台でリスタートできるように、心から応援しています。

皆さんは、入学当初からずっと、コロナ禍という苦しい時を耐え抜き、学び抜いてきました。また、3年生へ進級の際に、学園中学校開校に伴い、2年間共に過ごしてきた友との別れもありました。その中で、どれだけ人として成長し、どれだけ仲間と友情を育ててこられたでしょうか。今までの苦労や積み重ねてきた努力は全て青春の宝となるでしょう。皆さん、誇り高く胸を張ってください。

皆さんには、岡中で鍛え上げた忍耐と探究の翼があります。この翼を大きく広げて、人生と社会のどんな逆風も、さらなる高みへ飛躍する力に変えてもらいたいと思います。そして、一人ひとりが大きな、大きな夢をもって、勇敢に新たに進む自分の道を開拓しながら、健康第一で学び進んでいってください。

この緑学年の生徒との出会いに、保護者の皆さまの支えに、そしてこの地域の皆さまの支えに、教職員一同心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

3学期の行事等のワンシーン



【1/18 Super English Program(2年)】



【1/19 学校保健委員会ウイーク：昼食時TVで地産地消等の紹介(保健安全委員会)】



【2/7 新入生保護者説明会で合唱部が校歌を披露
そのあと生徒会本部役員が学校生活について説明】



【1/20 今回も熱く燃えたドッジボール大会(2年)】



【1/27 寒いけど頑張った!百人一首大会(1年)】



【2/21 岡津小で6年生に中学校生活等について紹介(生徒会本部役員3年)】